八幡自治振報

令和4年1月20日号

八幡自治振興区 (雪·fax) 4-0205 E-mail yawata@vesta.ocn.ne.jp URL http://bingo-yawata.com

八幡の人口 1 1 月末日現在 URL 743名(男性 345 名 女性 398 名)

お楽しみ会開催

1月13日(木)に女性大学(佐藤富美子代表)主催の新春お楽しみ会が開催されました。前日からの寒波で吹雪の様相でしたが、女性大学生だけでなく地域の方も参加され、約30名が楽しい一日を過ごしました。新年早々、庄原市においても新型コロナウイルス感染者が発生している中で昨年から計画している行事でもありましたので、厳重な感染防止措置をとっての開催でした。演芸では、腹話術に小串の坂部美智子さん、ドジョウ掬いに川東の山岡正幸さんが出演してくださいました。ユーモアを交えての熱演に拍手と笑いが混じって、コロナで沈んだ気分が少し晴れたようでした。

最後にみんなでビンゴゲームをしてそれぞれ「豪華景品?」をゲットされていました。











新年会

ー昔前には、年末と年初めには職場、地域、友達など色々なグループで忘年会や新年会が開かれていました。最近はコロナ禍もさることながら、職場では若い社員が飲み会に出席したがらないというニュース、地域でも人口減・飲酒運転問題等々飲食によって親睦を深める機会が減少しているように思います。私が若い頃には、近所の5軒で「明神さん」と言って毎月神様を廻して般若心経や祝詞を揚げた後、食事とお酒で楽しんでいました。そういうことが隣近所の団結を深めることができる一つのツールであったのではないかと思います。

話は別で、先日川鳥 2 組の新年会に振興区を代表して出席させていただきました。この組では、年に1回みんなが集まって飲食する機会が新年会だとのことでした。区長を中心にして和気あいあいとした楽しい時間を過ごさせていただきました。家庭と一緒で、飲食を共にすることが団結を深める大きな要因を担っていることを認識した一日でした。 記 新川



編集後記

沈静化していたコロナも年末から第6波が押し寄せ、沖縄・岩国の基地からと思われる感染が後を絶たない状況です。庄原市においても患者が発生しておりますので各御家庭での生活においても感染防止を心がけてください。

年末の寒波によって、今年の元旦は寒い日になりました。お正月の朝食はどこの家でもほとんどが雑煮です。地方によって焼きもち、角餅、味噌醤油色々な雑煮があるようですが、やはり鰤とハマグリそして海苔が入ったすまし汁に限ります。昔は一度に6~7枚食べていたように記憶していますが今は2枚がちょうどよくなりました。

ここ数年は正月5日まで計10枚、これで「ごちそうさま」となります。

ご厚志のお知らせ

矢吹 謙次様から 香典返しとして 八幡自治振興区菅受原支部へ 金一封

誠にありがとうございました。



今日の一句: 餅 10枚 今朝はトースト アメリカン



お知らせ!

「まん延防止等重点措置区域」拡大により1月14日から1月31日の間、振興センターの利用及び振興区事業を一時中止します。